

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. November 2022

Ortsverwaltung Offenburg: Waldemar Bross wurde 85

Viele Jahre Chef der GdED Ortsverwaltung Offenburg und immer ein offenes Ohr für alle Belange seiner Gewerkschaftsmitglieder. So machte unser Waldemar seine Arbeit im Gewerkschaftshaus der Offenburger gleich gegenüber dem Bahnhof.



Er ist jetzt 85 Jahre alt. Grund für die Offenburger EVG-Ortssenorenleitung, ihm zu gratulieren und Glückwünsche der EVG OSL und des BSW zu überbringen. Für die EVG gratulierte Georg Huber und für das BSW Günter Pfullendörfer.